

# DOI

## Kapolsek Batujaya ajak Tokoh Masyarakat dan Masyarakat Telukambulu Ngawangkong atau Ngobrol Bareng dalam Rangkaian Jumat Curhat

KARAWANG - [KARAWANG.DOI.OR.ID](http://KARAWANG.DOI.OR.ID)

Jan 17, 2025 - 10:50



Polres Karawang Polda Jabar, - Polsek Batujaya Polres Karawang Polda Jabar, Kapolsek Batujaya Polres Karawang Polda Jabar Akp H Ruslani, S.H mengajak Tokoh Masyarakat dan Masyarakat Desa Telukambulu Kecamatan Batujaya untuk melaksanakan Giat Ngawangkong dalam rangkaian Jum'at Curhat di Masjid Al-Ikhlas Kecamatan Batujaya Kabupaten Karawang. Jumat (17/1/2025)

Kapolsek Batujaya mengajak Ngawangkong Tokoh Masyarakat dan Masyarakat Desa Telukambulu Kecamatan Batujaya untuk ngobrol bareng serta memberikan himbauan Kamtibmas, dan meminta agar ikut serta menjaga keamanan dan kondusifitas di lingkungan masyarakat.

Tidak lupa Kapolsek Batujaya pada giat Jumat Curhat tersebut mengingatkan kepada masyarakat agar selalu waspada terhadap situasi Keamanan di lingkungan masyarakat. Tegasnya

Pada kesempatan tersebut Kapolsek Batujaya juga menghimbau kepada masyarakat agar selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian apabila terjadi GU Kamtibmas di wilayahnya dan dihimbau agar tidak melakukan main hakim sendiri. Jelasnya

Kapolsek Batujaya Akp H. Ruslani, S.H. juga memberikan Arahan terkait Program Bapak Presiden terkait Program Ketahanan Pangan.

Kapolsek Batujaya Akp H. Ruslani, S.H. mengajak Masyarakat Batujaya bagi yang memiliki lahan kosong agar bisa dimanfaatkan untuk melakukan kegiatan Ketahanan Pangan seperti Berkebun dan Beternak. Jelas Kapolsek Batujaya kepada Masyarakat

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. melalui Kapolsek Tirtajaya Akp H. Ruslani, S.H mengatakan bahwa saat ini Polri berupaya menciptakan keamanan dan kondusifitas di lingkungan masyarakat melalui kegiatan Sumbang dari Bhabinkamtibmas" Terangnya



Dikatakan juga Tidak hanya melaksanakan tugas Kepolisian seperti Patroli, namun melaksanakan tugas Kepolisian seperti mengajak masyarakat untuk ikut serta dalam Menjaga Kamtibmas di lingkungan masyarakat agar terwujudnya Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas diwilayahnya khususnya di wilayah hukum polres Karawang. Pamungkas

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H.